

教 成 館

関小だより

【学校教育目標】

- よく学び工夫する子ども
- 健康で明るい子ども
- きまりを守り、助けあう子ども
- 責任をもちやりぬく子ども



2学期がスタート！

2学期がスタートしました。

今年の夏は、とても暑い日と雨の日が交互にやってきて、体調を保つのがたいへんだったご家庭もあったと思います。

2学期は86日間です。2学期の終わりには雪が降っているかも…。長丁場ですがしっかり頑張っていきます。

2学期は、5年生の宿泊学習、市内陸上競技大会、市内音楽発表会、学習公開（学習発表会の学年版）社会科見学などたくさんの行事があります。体調に気を付け頑張っていきます。ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

始業式の日の朝のあいさつは今一つでしたが、始業式で「がんばろう」と呼び掛けたところ、22日のあいさつは立派でした。



新型コロナウイルス対応について

新型コロナウイルスの猛威が収まりません。

8月1日付けで市教育委員会から通知があり、それを受けて学校では次のような対応をしていきます。ご理解、ご協力をお願いします。

様子を見ながらまずは1週間この対策をとっていきます。次週については後日お知らせします。

キーワードは「**マスク着用**」のようです。

「鼻マスク」「顎マスク」は濃厚接触者になる可能性が高まります。

体育

- 学級単位で行い、合同では行わない。
- 校庭での体育はマスクは外す。
- 体育館での体育はマスクは外すが短時間に限る。
- 水泳は1クラスずつで通常実施。更衣時のおしゃべりは禁止

音楽

器楽（リコーダー、鍵盤ハーモニカ）は換気に留意して15分間のみ。

清掃

学級単位で行う。

登下校

熱中症予防のためマスクを外してもいいが、おしゃべりは禁止。

休み時間

外で過ごす時は、ソーシャルディスタンスに気を付けマスクを外してもよい。

毎朝の体温チェックへのご協力ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。早期対応にたいへん役立っています。

